

BOLETÍN No. 440 ->>

- UAA sigue reconociendo el trabajo de su comunidad universitaria durante su 40 aniversario.
- Incremento de oportunidades para jóvenes, producto de la vinculación entre la UAA, el Gobierno del estado y dependencias de Gobierno Federal.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha alcanzado un enorme prestigio gracias al empeño cotidiano de su comunidad universitaria, en la que destacan por algunos de sus integrantes por su especial desempeño, por lo que es necesario rendir un merecido reconocimiento a estos universitarios destacados en el marco del 40 aniversario de la Institución; así lo manifestó el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes.

En la ceremonia en la que se nombró oficialmente a la biblioteca del plantel oriente del Centro de Educación Media (CEM) de la UAA, como “Profesora Bertha Lozano de la Torre”; Andrade Cervantes apuntó que el recuerdo de la catedrática es un ejemplo de tenacidad, entrega y amor por su profesión y por la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El rector comentó que durante la trayectoria de la profesora Bertha Lozano se le conoció por sus compañeros y alumnos como un ejemplo de tolerancia, servicio y vocación por la enseñanza, además de una persona que supo ofrecer cariño y amistad a sus estudiantes.

Mario Andrade comentó que la develación de la placa conmemorativa a este nombramiento, es testigo fiel del cariño y agradecimiento que la universidad rinde a una vida dedicada a la enseñanza.

En su mensaje, a nombre de la comunidad universitaria, el rector de la UAA también reconoció al gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, y al subsecretario de Educación Media Superior, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, presentes en el evento, por su valioso respaldo para la creación del plantel oriente del CEM, el Campus Sur y fortalecimiento de la Universidad.

En su oportunidad, el jefe del ejecutivo estatal; Carlos Lozano felicitó a la comunidad universitaria por el reconocimiento a la profesora Bertha Lozano de la Torre, cuya labor docente estuvo caracterizada por una gran vocación, trayecto durante el cual tuvo como principal fruto el afecto y cariño de muchos jóvenes.

Lozano de la Torre destacó la presencia del subsecretario de Educación Media, quien por su apoyo hizo posible la creación del plantel oriente de CEM, pues su apoyo se sumó a la tenacidad y el espíritu emprendedor del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, para lograr en tan sólo un año y medio, que mil jóvenes puedan continuar sus estudios de bachillerato anualmente.

Se nombra “Profesora Bertha Lozano de la Torre” a biblioteca del plantel oriente del Centro de Educación Media

Además, anunció en el evento que el subsecretario de Educación Media ha ofrecido a la entidad el apoyo para la construcción de dos nuevas escuelas preparatorias, una de ellas en la cual se impartirán clases en inglés.

En este emotivo evento, Esther Lozano de la Torre, hermana de la homenajeada, expuso una breve semblanza de la profesora Bertha Lozano, quien formó parte de la plantilla docente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes por más de 30 años, con lo que logró su mayor realización de vida en desempeño de una vocación por convicción, en la que contribuyó a la formación integral de decanas de generaciones y aportó en la modernización institucional.

Cabe mencionar que a esta ceremonia de nombramiento, y develación de placa, asistieron ex rectores, integrantes de la H. Junta de Gobierno de la UAA, de la Comisión Ejecutiva Universitaria, maestros, así como familiares de la homenajeada; quienes a lado de las autoridades realizaron un recorrido por las novedosas instalaciones del plantel oriente del Centro de Educación Media de la Máxima Casa de Estudios de la entidad.



Se nombra “Profesora Bertha Lozano de la Torre” a biblioteca del
plantel oriente del Centro de Educación Media

